



## **El Pleno aprueba por unanimidad la moción sobre la Escuela Municipal de Música El Universo - 14 de Mayo**

El Pleno celebrado el pasado día 10 de mayo en el Ayuntamiento de Majadahonda aprobó por unanimidad de todos los partidos la moción presentada por el Grupo Municipal Centrista en el que se solicitaba que con “urgencia” se estudiase la posibilidad “de crear para el curso 2005-06 nuevos grupos en la Escuela Municipal de Música y en las disciplinas cuya demanda lo permita, mediante la contratación de nuevos profesores, mientras exista la demanda, y un mejor aprovechamiento de las aulas existentes tanto en el centro como en otras instalaciones municipales aptas para ello”.

Según ha declarado su portavoz, Mercedes Pedreira a EL UNIVERSO de Madrid, esta petición viene motivada porque “el número de personas de la lista de espera es igual al número de alumnos, y con esta propuesta pretendemos que al menos los más pequeños puedan incorporarse a las clases, porque está comprobado que esta materia es beneficiosa para la formación integral de la persona”.